

OPOSISI

BHABINKAMTIBMAS POLSEK GUNUNGTANJUNG SAMBANGI PETANI CABAI DAN JAGUNG DI DESA MALATISUKA

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.OPOSISI.CO.ID

Feb 17, 2025 - 14:12



Gunungtanjung, 17 Februari 2025 – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat serta mendukung program ketahanan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Malatisuka, Bripka Anton Koswara, melakukan sambang kamtibmas

dengan menyambangi petani cabai dan jagung di Kampung Cidamar, RT 04 RW 01, Desa Malatisuka, Kecamatan Gunungtanjung, Kabupaten Tasikmalaya.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Anton Koswara bertemu dengan Asep Yosep Hermawan, pemilik lahan pertanian seluas 4.900 m²;, yang saat ini sedang digarap bersama lima orang pekerjanya. Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, Bripka Anton juga memberikan motivasi kepada petani agar tetap semangat dalam menjalankan profesinya.

"Menjadi petani adalah pekerjaan mulia. Jangan pernah malu, karena dengan bertani kita ikut serta membantu pemerintah dalam mewujudkan ketahanan pangan. Jika pangan rakyat tercukupi, maka secara otomatis situasi keamanan dan ketertiban akan tetap terjaga dengan baik," ujar Bripka Anton Koswara.

Kapolsek Gunungtanjung, Polres Tasikmalaya Kota, IPTU Deni Susanto, menegaskan bahwa ketahanan pangan merupakan faktor penting dalam menjaga stabilitas keamanan masyarakat.

"Jika ketahanan pangan rakyat kuat dan tercukupi, maka situasi kamtibmas akan tetap aman dan kondusif. Kehadiran Polri di tengah masyarakat tidak hanya memberikan rasa aman, tetapi juga membuka komunikasi dua arah sehingga informasi terkait gangguan kamtibmas dapat segera diantisipasi dan dicegah," jelas IPTU Deni Susanto.

Kegiatan sambang ini juga menjadi wujud nyata Polri dalam mendukung program pemerintah, khususnya dalam bidang ketahanan pangan. Dengan adanya sinergi antara petani dan aparat kepolisian, diharapkan masyarakat semakin termotivasi untuk mengembangkan sektor pertanian serta meningkatkan kesejahteraan ekonomi mereka.

Kamtibmas yang kondusif berawal dari masyarakat yang sejahtera. Oleh karena itu, Polsek Gunungtanjung berkomitmen untuk terus hadir dan mendukung masyarakat, khususnya dalam sektor pertanian yang menjadi salah satu pilar utama ketahanan pangan nasional.